

第22回 ごんげんまつり

8月4日(土) 国見B&G海洋センター

子どもたちによるかわいい「ダンスショー」に続き、「ものまね&歌謡ショーや豪華商品のあたる大抽選会、フィナーレの花火大会に、会場に訪れた多くの皆さんは暑い夏を楽しみました。



▲今年もオープニングを飾った子どもたちによる「ダンスショー」



盛り上がった大抽選会のようす▶



▲子どもたちもめじろんと一緒に元気いっぱい!「めじろんダンス」



▲富来中学校の皆さんによる「富中ソーラン」に来場者から多くの拍手が送されました

第6回 富来開運夕涼み夏まつり

8月12日(日) 国東町富来港入口開運通り

地域おこしグループ「富来ようなれ会」の主催による夏祭りも今年で6回目。

ハワイアンダンス、演歌シヨー、カラオケ大会が行われ、お盆で帰省した皆さんをはじめ、多くの来場者でにぎわいました。



むさしの里の夕涼みとして恒例の夏の夜祭り。22団体・約200人が参加した納涼踊り・供養踊りに続き、祭りのフィナーレの花火大会では、尺玉を含む約2,800発の色とりどりの花火に、観客から大きな歓声が上がりました。



▲納涼踊り・供養踊りでは各団体ごとに趣向を凝らした衣装で参加

第34回 夏の夜祭り

8月15日(水) 武藏港

むさしの里の夕涼みとして恒例の夏の夜祭り。22団体・約200人が参加した納涼踊り・供養踊りに続き、祭りのフィナーレの花火大会では、尺玉を含む約2,800発の色とりどりの花火に、観客から大きな歓声が上がりました。